

東飯田小学校ニュース 11月

郡教育文化祭音楽会に4・5年生出場

11月7日に玖珠郡教育文化祭音楽会が玖珠町メルサンホールで行われ、本校から4・5年生が出場し、リコーダー演奏と合唱を披露しました。当日まで、音楽の時間はもちろん、朝の会や帰りの会でもリコーダーを吹いたり、歌ったりしました。また、外部講師を招聘して歌唱指導をしていただき、子どもたちはがんばって練習してきました。本番は、東っこらしい明るく元気な発表ができました。



大分県学校体育研究大会

11月11日に大分県学校体育研究大会玖珠大会が行われ、本校の4年生が体育の授業（タグラグビー）を公開しました。70人ほどの参観者がありましたが、子どもたちは緊張する様子もなく、（途中で鼻歌を歌う子も）普段通りによく動き、よく考えてタグラグビーの技術を身に着けていきました。参観者からは子どもたちの集中してきびきびした動きに賞賛の言葉がたくさん聞かれました。



5年生つながり学習

11月20日に5年生と来年度入学予定の園児との2回目のつながり学習が行われました。1回目は5年生が子ども園に赴きましたが、今回は園児が本校に来て5年生と交流しました。5年生はお迎えの時からにこにこ笑顔で、園児のことを考えて用意したゲームやプレゼントわたしなど、交流を深めました。来年度の6年生と1年生のつながりで、安心して入学してきてほしいです。

